



Publicado: Miércoles, 27 Mayo 2020 00:00

COVID-19: Mantener los antihipertensivos IECA y ARAII

La AEMPS ha publicado una nota sobre medicamentos antihipertensivos que actúan sobre el sistema renina angiotensina e infección por COVID-19, que actualiza la información y mantiene las recomendaciones sobre los pacientes en tratamiento con medicamentos IECA (enalapril, lisinopril, perindopril, etc.) o ARA II (losartán, valsartán, candesartán, etc.) que deben continuar con el tratamiento, sin que actualmente esté justificada una modificación del mismo en relación con el riesgo de infección por el coronavirus COVID-19.